

I LIGA DE PÁDEL LA VIRGEN DEL CAMINO 2023



La Concejalía de Deportes de Valverde de la Virgen y el Club WimbLeón pondrán en marcha en el mes de Abril la **primera edición de la Liga de Pádel de La Virgen del Camino**, abierta tanto a parejas masculinas como femeninas.

Edades

Podrán participar en esta Liga de Pádel todas las personas que lo deseen, siempre que hayan nacido antes del 31 de Diciembre de 2006.

Plazas

El número de plazas tanto para la liga masculina como para la liga femenina será de dieciséis parejas, cuyos componentes cumplan con la edad mínima fijada para poder participar en la competición.

Cuota y Fianza

La cuota de inscripción será de 20 € por cada pareja. Además, las parejas participantes tendrán que abonar una fianza de 20 € que se devolverá siempre que se cumpla todo lo reflejado en esta normativa.

Todas las parejas participantes recibirán un bote de pelotas que podrán usar durante toda la competición.

Formato y Sistema de Competición

Se proponen dos ligas una masculina y otra femenina. En el caso de no llegar al número suficiente de equipos, se estudiará la posibilidad de combinarlas.

El formato a una sola vuelta está pensado para realizar dos grupos compuestos cada uno de ellos por ocho parejas, garantizando si se completa un mínimo de siete partidos.

Los partidos se disputarán al mejor de tres sets.

Horarios de Competición

La pareja que actúe como local será la responsable de ponerse de acuerdo con su rival para la disputa del encuentro fijado en el calendario.

Los partidos se podrán disputar de Lunes a Domingo en horario de 10:00 a 22:00 horas, siempre y cuando las pistas estén disponibles.

Concejalía de Juventud y Deportes Ayuntamiento de Valverde de la Virgen

I LIGA DE PÁDEL LA VIRGEN DEL CAMINO 2023



Puntuación

En la fase regular se puntuará con dos puntos a la pareja ganadora y con un punto al equipo rival siempre que haya conseguido un set en el partido disputado.

Publicación de Resultados

Al finalizar cada partido se comunicará el resultado completo del partido indicando el número de juegos ganados en cada set por cada pareja participante.

La competición se podrá seguir a través de la APP Leverade o de la web <u>www.leverade.com</u>, buscando por 'Liga de Pádel La Virgen del Camino 2023'

Las actualizaciones de la clasificación y resultados se realizarán todos los lunes.

Métodos de desempate

- 1. En caso de empate entre dos equipos se atenderá al enfrentamiento directo
- 2. En caso de empate entre tres o más equipos se atenderá a la diferencia de sets. Si persistiera el empate se atenderá a la diferencia de juegos.

Fechas de Competición

Fase Regular

Está previsto que comience el 10 de Abril, pudiendo las parejas participantes fijar el día y la hora a través de la Aplicación de Reservas del Ayuntamiento de Valverde de la Virgen (Reserva Play)

Play Off

El Play Off se disputará el fin de semana del 3 y 4 de Junio de 2023.

Reserva de Pistas

Se realizará a través de la Aplicación de Reservas del Ayuntamiento de Valverde de la Virgen (Reserva Play)

Todas las parejas participantes contarán con un usuario específico para esta competición que les permitirá hacer reservas de manera gratuita. Este usuario solo se podrá usar exclusivamente para la disputa de esta competición.



I LIGA DE PÁDEL LA VIRGEN DEL CAMINO 2023



Cualquier comportamiento de reserva anómalo implicará la expulsión de la competición de la pareja infractora.

Sanciones

No presentarse a un partido, sin previo aviso justificado, llevará a la derrota en el partido por dos sets a cero, además de la pérdida de un punto en la clasificación de la fase regular.

El no presentarse a un segundo partido, sin previo aviso justificado, conllevará la expulsión de la competición de la pareja implicada y la no devolución de la fianza pagada.

Premios

Fase Regular

Campeones Liga Regular: Bono de 100 € para cada uno de los componentes de la pareja que se podrá utilizar para realizar reservas en las Pistas de Pádel de La Virgen del Camino. Este bono será personal e intransferible.

Play Off

- Campeones Play Off: Trofeo + Material Deportivo + Abono Trimestral Complejo Deportivo Virgen del Camino.
- Subcampeones: Trofeo + Material Deportivo + Abono Trimestral Complejo Deportivo Virgen del Camino.
- Tercer Puesto: Trofeo + Abono Trimestral Complejo Deportivo Virgen del Camino.
- Cuarto Puesto: Abono Trimestral Complejo Deportivo Virgen del Camino.